
会議録 

会 議 の 名 称 あま市自殺対策ネットワーク会議 

開 催 日 時 令和５年８月９日(水)午後 1時５５分～午後２時３０分 

開 催 場 所 あま市役所 ２階 Ｅ会議室 

議 題 

（１）副会長の選任について 

（２）あま市自殺対策事業の推進について 

（３）意見交換 

（４）その他 

会 議 資 料 

・あま市自殺対策ネットワーク会議 委員名簿 

・あま市自殺対策ネットワーク会議 出席者名簿 

・あま市自殺対策ネットワーク会議 配席図 

・あま市自殺対策ネットワーク会議 要綱 

・あま市自殺対策事業の推進について 

・【参考資料１】あま市の自殺に関する統計 

・【参考資料２】あま市自殺対策関連事業重点施策 

・自殺総合対策 重点施策の概要（厚生労働省） 

・困ったときの相談窓口（リーフレット） 

・啓発資材「反射ロールバンド（あま安心ダイヤル）」 

公開・非公開の別 

(非公開の場合はそ

の理由) 

 公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
 ０人 

出 席 委 員 

横井 寿委員、覺前 淳委員、三浦和己委員、谷川輝純委員、横井三千 

代委員、足立課長代理(鈴木哲也委員代理)、青山致晴委員、上之典子 

委員、村岡好久委員 

欠 席 委 員 
宇佐美敏委員、服部章平委員、井村なを子委員、山田精二委員、石田 

洋子委員 

事 務 局 

伊藤副市長 

樋口子ども健康部長、吉川子ども健康部次長兼健康推進課長 

加藤主幹、各務主幹、遠藤課長補佐 



会議録(要旨) 

議事進行：会長 

１ あいさつ 

  会長 

 

２ 委員の紹介 

  委員名簿のとおり 

 

３ 議題 

（１）副会長の選任について 

   副会長 横井 寿委員   

 

（２）あま市自殺対策事業の推進について 

   事務局   

参考資料１・２を併せて説明 

 

（３）意見交換 

  津島警察署 足立課長代理様 

   市民や消防署からの通報、自殺未遂やオーバードーズなどの通報があり、関わることが 

   ある。こころの病気の相談も増えている。 

必要に応じて、保健所に連絡をすることもある。関係機関と連携していきたい。 

    

  海部東部消防署 青山課長様 

   生活面・心理面の両面の問題を抱えている市民に何かあれば、救急隊は第一発見者。 

   相談窓口リーフレットをラミネートし、救急隊へ情報提供を行い、医療機関や福祉へつ 

なぐよう、行政をバックアップしていきたい。 

 

  覺前委員 

   自殺者数を目標に掲げることに違和感がある。 

   10万人に対しての自殺死亡率でよいのでは。 

  事務局 

   自殺者数の目標は０が望ましいと考える 

自殺対策計画の中間評価を行ったところ、相談の件数や啓発回数、養成講座の受講者数な 

どは目標数値を達成できたが数値を達成したから良いという問題ではない。 

   常に相談が受けられる体制を整えたり、ゲートキーパーを養成し、相談先につなげてい 

くことが必要。その結果、自殺者数は減少するものと考えている。 

   

  村岡委員 

   ゲートキーパー養成講座は自殺に特化しているため、なかなか受講者が増えないのでは。 

日常生活の悩みの中から、溶け込むような文言で広報してはどうか。 



  事務局 

   「相談窓口」の周知として、あま市公式ウェブサイトの他、昨年度からＳＮＳも利用し、

あま市公式ＬＩＮＥとメール配信サービスにより周知をしている。 

ゲートキーパー養成講座については、今まで民生委員児童委員に実施してきたが、今年度 

は新たに介護事業所職員を対象にも実施。 

今後は、PTAを対象に拡大していく計画をしており、徐々に人材のすそ野を広げていく 

予定。 

また、民生委員児童委員、庁内職員全員にフォローアップのための講座を開催し、認識を 

高めていく。 

   

三浦委員 

   推進本部幹事会を７月 19日に開催したとの報告があったが、そちらからの意見はあった 

か。 

事務局 

   特にありませんでした。 

   

  事務局 

   本日の意見について、本部会幹事会、部会員へ伝え、自殺対策の推進をしていきたい。 

 

（４）その他 

特に無し 

 

 

 


